



# 新☆びゃくか（白花）たより

手打ちそばぐる〜ぶ

白 花

第 号: R 4. 12. 17

12月度例会の様子

一年の締め括りに相応しくgoudaさんとつねさんが見事三段位合格です



今冬は本格的な降雪が遅かったので、重労働の排雪作業が無く楽をしましたが、ここにきて永く厳しい冬本番の到来となりました。

海の向こうのカタールでは、サッカーワールドカップ大会が開催され、日本の粘り腰に一喜一憂し健闘しましたが目標には届きませんでした。それでもベスト16はアッパシ見事でした優勝はフランスとのPK戦に迄もつれ込む接戦の末アルゼンチンが勝ち取り、メッシ選手が大方の予想通り最優秀選手に選ばれました。



一方、ウクライナの状況は膠着状態からウクライナが押し戻しつつあるようですが、その先が読めず長引く様相を呈しています。

さて例会ですが、ミーティングの最初にgoudaさんとつねさんの三段位合格の報告がありました。

コロナが無ければ以前のように、忘年会と合格祝いを兼ねてススキノに繰り出すところですが、最近の感染者数拡大状況では中止先送りもやむを得ないですね。



今月は、交通事故に遇われて快復に専念していたS木さんが出席され、左腕を吊っていたMU\_さんも吊り紐が取れて出席、TAKAさんも出席して早速体験者の指導を久し振りにお願いしました。

食事準備ですが、G10さんが孤軍奮闘で大変だったようです。そして、KAZIさんが先月に続いて更科蕎麦を打って差し入れして頂きました。時々はこれも有りですよ。

KAZIさん有難うございました。

来年度は、コロナが収まる事を願い従前のように、白花らしい例会やボランティアに参加できる事案が増す事を切に希望するところです。

それでは、会員の皆様良い年越しを、そして新年を健康で明るく気持ち良くお迎え下さい。



